



Union Départementale des Syndicats CGT de Savoie

Prise de parole de l'UD CGT 73

Rassemblement 1^{er} octobre 2024

Eric Granata- Secrétaire Général de l'UD CGT 73

La balle est dans notre camp !!!

Cette prise de parole sera ponctuée de coup de colère.

En préambule, saluons toutes les mobilisations et toutes les grèves convergeant ce 1^{er} octobre.

Saluons ainsi les 200 manifestations en métropole. Et en outre-mer !!!

Saluons les agents des collectivités locales qui étaient rassemblés tout à l'heure devant leur Centre de Gestion.

Saluons les personnels de la Santé et les retraités qui revendiquaient ensemble devant les Urgences de l'Hôpital Public de Chambéry.

Déjà en 1871, Louise Michel le rappelait : « **Plus le présent sera lourd, écrasant les foules, plus les luttes seront grandes.** »

Avant de reprendre nos principales revendications, de proposer l'adhésion, à la CGT bien entendu, laissons exploser notre colère !

Dans son dernier rapport, le Haut Conseil pour le Climat signale que dans 25 ans, il pourrait faire 50° à Paris. Les catastrophes naturelles comme les incendies, la sécheresse ou les crues, au choix, s'enchainent. Les travailleurs crèvent au boulot. Les assurances habitation explosent. Et ? La balle est dans notre camp !!!

Le journaliste-écrivain Victor Castanet dans son livre « Les Fossoyeurs » dénonçaient la maltraitance de nos aînés et la souffrance au travail des personnels des EHPADS privés. Dans son nouvel ouvrage, « Les Ogres », il s'attaque au scandale des crèches privées. Et ? La balle est dans notre camp !!!

Après avoir organisé un véritable génocide à Gaza, le gouvernement israélien lâche ses bombes et envahit le Liban. Déjà plus de 1 000 morts dont une majorité de femmes et d'enfants. Un nouveau prêt de 8 milliards va être accordé à l'extrême-droite israélienne. Et ? La balle est dans notre camp !!!

UD CGT SAVOIE - MAISON DES SYNDICATS - 77 rue Ambroise Croizat - CS 50307 - 73003 CHAMBERY CEDEX

☎ 04 79 62 27 26 E-mail : udcgt73@cgt Savoie.org www.cgtud73.fr/

Philippine est la 104^{ième} victime de féminicide en 2024. L'extrême droite, totalement indifférente à ces crimes le reste de l'année, s'est précipitée, comme des charognards, sur la couleur de peau de l'assassin. Et ? La balle est dans notre camp !!!

Alors que depuis des années, le syndicat CGT de l'usine NFA de La Bathie alerte sur la situation de leur entreprise, le tribunal de commerce de Chambéry pourrait prononcer sa liquidation judiciaire. Et ? La balle est dans notre camp !!!

Toujours depuis des années, le syndicat du Centre Hospitalier de la Vallée de la Maurienne alerte lui sur le délabrement des locaux, l'épuisement des personnels et sur l'urgence de supprimer la T2A et d'augmenter le budget de notre Sécu. Et ? La balle est dans notre camp !!!

Enfin, concluons nos colères par celle contre le méprisant. Son nouveau premier sinistre va annoncer sans surprise qu'il veut continuer l'austérité pour les Travailleurs et la java pour les milliardaires et les multinationales. Alors, Saisissons-nous de cette balle !!!

Rappelons-nous qu'il y a trois mois, par nos communs combats, nous avons pu empêcher l'extrême-droite de prendre le pouvoir comme elle le fait dans de trop nombreux autres pays.

Nous avons aussi interrompu les nouvelles attaques sur l'Assurance Chômage ou la Fonction Publique.

Rappelons-nous que les Travailleurs sont allés arracher avec leurs dents des augmentations de salaires dans leurs boîtes durant ce premier semestre !

Rappelons-nous que c'est par leurs luttes que les personnels des crèches, des EHPAD, les citoyens anti-racistes, féministes, écologistes font « bouger les lignes ».

Alors, si nous voulons la retraite à 60 ans et à taux plein, l'indexation des salaires sur l'inflation, le développement des Services Publics, de nouveaux droits, reconquérir notre industrie, sauver notre Climat, continuons les combats !!!

Dès demain, retournons écouter et débattre avec nos collègues, mettons à jour les cahiers de revendications, proposons l'adhésion et construisons ensemble les futures luttes !!!

Par la grève, nous obtiendrons satisfaction.

On lâche rien !!!